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Gäste:

Inhaltsverzeichnis
1 Formalia 2

1.1 Präsidium . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:17

1.1 Präsidium
• Redeleitung: Mali

• Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung
Keine.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

2 Checkliste/Kalender
Outdoor-Hörsaal und Tisch vor der Fachschaft. Da ist auch nix passiert.

3 StuRa (Abstimmung)
Paul war da. Die Sitzungsunterlagen sind hier zu finden. Wir sollen die ausgefüllten Tabellen auf
Fehler überprüfen, bevor wir die abgeben! Das Präsidium ist sich nämlich nicht immer sicher.

Der Wahlprüfungsausschuss ist jetzt voll besetzt. Der Vorstand hat jetzt auch eine Heizung.

Der Lehramtsrat macht Dinge (es gab schon eine Sitzung). Da sollten Menschen von uns auch in
Zukunft hingehen.

Es fand ein Jour Fixe mit der Rektorin statt. Unter anderem wurde die AG Präsenzlehre gebildet und
besetzt mit einem studentischen Mitglied.

Es werden zwei Menschen für den Vorstand (jetzt) gesucht; ebenso zukünftige Mitglieder. Beim Asta
ist immer noch viel un-/unterbesetzt.

LocArtista hat ihren Antrag zurückgezogen.

3.1 Bewerbungen
Es gab drei Bewertungen, eine davon sollte abgestimmt werden. Die ist unkritisch, nehmen wir also
an.

3.2 Finanzanträge
Die BUF hätte gerne Biergläser, denn das Grundnahrungsmittel Bier muss in Würde genossen werden
können. Die Gläser stehen zum Verleih zur Verfügung; ebenso für alle im Studierendenhaus.

Biergläser für die VS
Initiative Bierrechte Uni Freiburg

Option Stimmen Betrag
193.95 € 5 193.95 €

0 € 4
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ZeroCovid wollen eine Veranstaltung zu dem genannten Thema anbieten. Ein Experte redet dort über
die Freigabe von Patenten, geht also u. A. auf die Vor- und Nachteile ein. Das Präsidium findet die
Frage interessant. Der Vortrag ist für alle Studierende offen.

Patente freigeben und die Pandemie global beenden – Utopie oder Möglichkeit
ZeroCovid Freiburg

Option Stimmen Betrag
206.30 € 10 206.30 €

0 € 0

3.3 Sonstige Anträge
Fachbereich Medizin, Chemie und MolMed wollen Töpfe umwidmen, das SVB-Gremium hat das ge-
prüft. Das muss aber nach Rektorat abgestimmt werden.

Umwidmungen SVB (Juni)
SVB-Gremium

Option Stimmen Reihung
Ja 9 1

Nein 0 2
Enthaltung 0

Es gibt immer noch offene Stellen und Ämter, insbesondere im Wahlausschuss und für die Protokoll-
stelle.

Meldet euch bis zum 15.08 zurück, falls ihr immatrikuliert bleiben wollt.

4 Fachschaftspullis/-Shirts (Abstimmung?)
Wir sind im dritten Jahrgang ohne Fachschaftspullis und -shirts. Das sollten wir also mal wieder in
Angriff nehmen.

Letztes Mal gab es eine Diskussion, ob man nicht die Shirts lokal und Fair trade kauft. Die Diskussion
war damals sehr anstrengend, deswegen sollten wir uns möglichst früh entscheiden.

Die aktuelle Stimmung riecht nach Fair-trade-Positivität. Karsten oder Charlie1 kosten 50–60 €, also
ca. 10 € mehr als Alternativen. Letztes Mal kosteten die Pullis 33 €.

Letztes Mal war es so, dass das erste Shirt (und ausschließlich das erste Shirt) fachschaftsfinanziert
war.

Mali informiert sich mal nach den Druckpreisen und macht einen Kostenvoranschlag. Nicola äußert
Interesse an Farben.

5 Tutorenevaluation
Sollten wir machen.

Irgendwann ist Bartle nicht mehr verantwortlich für die Evaluation. Deswegen sollten wir Nachwuchs
finden. Gregor schreibt mal Bartle obgleich seines Mindesthaltbarkeitsdatums von 3 Semestern.

1Für’s Protokoll: Das sind Pullis
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6 StuKo
Es war StuKo.

7 Sonstiges
7.1 FP-Protokollverzeichnis
Mali hat Protokolle geschwärzt und muss noch Menschen fragen, ob sie das okay finden. Nach Erfolg
können wir das auf das Applied Master Lab ausweiten.

7.2 Volleyballfeld
Schumann hat auf unsere Mail geantwortet und findet die Idee nicht schlecht. Eine erstmalige Be-
sprechung findet nächsten Dienstag statt. Es wurden Bedenken bezüglich der Lagerung von Netz und
Pfosten geäußert – es scheint wichtig, dass diese nur für Leute von Physikinstitut nutzbar sind. Der
ursprüngliche Plan war eigentlich, dass die Pfosten einbetoniert werden.

Eine Lagerung des Netzes in der Fachschaft beißt sich ein bisschen mit unserer Reduktion der Fach-
schaftsschlüssel. Vielleicht wäre eine Lösung die Anschaffung einer verschließbaren Netz-und-Pfosten-
Box mit Schlüsseln, die an mehrere Arbeitsgruppen verteilt werden könnte.

Wir vertagen die Diskussion und teilen genau das per Mail mit. Es eilt ja nicht. Lisa schreibt das auch
in die Gruppe.

7.3 Lustiges FP-Gespräch mit Freunden
Das Gespräch fand über Zoom statt. Mali war trotzdem in der Uni. Die FP-Leitung will einen HiWi für
2 Monate á 450 € einstellen, der eines der katastrophaleren Staatsexamen, welches noch auszusuchen
ist, übersetzt, um zu schauen, wie lang das dauert. Die Stelle könnte man später auch ausschreiben,
um Studierende, die den Versuch möglichst gut durchgeführt haben, abzugreifen.

Ein weiterer Punkt war der Status vieler FP-Geräte (kaputt). Als Antwort kam eine noch nicht
entschlüsselte Tabelle. In Zukunft soll eine Liste kaputter Geräte geführt werden.

Die Praktikumsleitung stimmt überein mit einer populären Eva-Meinung, dass das FP zu lang und zu
repetitiv sind. Das letzte FP-I war nur 7 Versuche lang, was positiv bei der Leitung und den Studis
ankam. Gegen eine Kürzung sind allerdings einzelne Dozenten.

Es wurde auch angesprochen, dass man das Laborheft im Raum führt und dort gelassen wird. Dann
können andere Gruppen die Werte darin auch benutzen. Dadurch, dass viele Daten digital aufgenom-
men werden, droht auch keine allzu große Abschreibegefahr.

7.4 Ersti-Orga
Die Ersti-Hütte ist gemietet und geht nur fünf Tage (Montag–Freitag). Die Kontaktperson hat am
Sonntagabend angerufen. Interessant.

7.5 Präsenzsitzungen (Abstimmung)
Präsenzsitzungen, wenn sie stattfinden, sollte als Hybridveranstaltung stattfinden. Niels stellt sich ein
zwei-Mikrophon-Setup vor.

GO-Antrag auf Änderung der Tagesordnung.
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Niels kauft Mikrofone
Option Stimmen Ergebnis

Ja 8 Ja
Nein 0

Enthaltung 0

Wollen wir das beim StuRa einreichen?

Wollen wir zwei Mikrophone mit Zubehör für 150 € beim StuRa einreichen?

Option Stimmen Ergebnis
Ja 7 Ja

Nein 0
Enthaltung 0

Niels kümmert sich um alles, nachdem klar ist, dass wir Präsenzsitzungen durchführen dürfen.

Ende der Sitzung: 19:43 Uhr
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